

## 1 治安情勢・一般犯罪の傾向

### (1) テロ関係

ア 2019年3月15日、クライストチャーチにある2カ所のモスクでイスラム教徒をターゲットとした無差別乱射事件があり、51人が亡くなりました。犯人として白人至上主義を唱える豪州国籍の男性が逮捕され、この事件を受けてNZ政府は銃器の規制強化に乗り出しました。ニュージーランドも他国と同様テロの危険から免れられないというのがニュージーランド政府の見解です。NZ首相府は、「当国もイデオロギー、政治又は宗教上の過激思想を有する個人や小グループにより、攻撃される可能性は否めませんが、団結した強い社会を築き上げることが、テロに対する最大の防衛策となる」と述べています。

イ 2021年9月3日 14:30頃オークランド市 New Lynn のスーパーで男が数人の客を傷つけた後、警察により射殺されました。犯人は過激論者として以前から警察の監視下にあり、突然、店内で売り物のナイフを使用して、客を襲撃しました。犯人を尾行していた警察は、攻撃開始後60秒以内に反応し、抵抗してきた犯人を射殺しましたが、7人が重軽傷を負いました。警察は、事件現場・CCTV・証人の検証を行ない、警察は、人が集まりやすいスーパーにおける見回りを強化しました。

### (2) 一般治安関係

NZでは強盗や侵入窃盗、車上狙いや繁華街での暴行事件が多く発生しています。そのため防犯対策には十分な注意が必要です。また、犯罪組織（ギャング）メンバー同士の抗争も発生しているため、繁華街等では争いに巻き込まれないよう特に注意してください。

### (3) オークランドの犯罪傾向

2021年1月～2021年12月のオークランド市の犯罪傾向についてオークランド警察は次のとおり発表しています。

注：表の中の Previous と記された件数は、昨年同時期の事件件数です。

Crime Type	Previous	Selected		Crime map (Select for details)	
暴行	Assault	6,802	7,595	↑	
性的暴行	Sexual Assault	689	713	↑	
誘拐	Abduction	67	57	↓	
強盗	Robbery	1,027	1,030	↑	
不法侵入	Burglary	17,417	19,262	↑	
窃盗	Theft	43,802	53,698	↑	
Total	69,804	82,555	↑		

## 2 テロ・爆弾事件発生状況

現在、ニュージーランドのテロ脅威度は中間レベル (Medium) で、クライストチャーチのモスク襲撃事件後、一段階上昇しています。

Likelihood assessment	Threat level
Terrorist attack is expected	EXTREME
Terrorist attack is assessed as highly likely	HIGH
Terrorist attack is assessed as feasible and could well occur	MEDIUM
Terrorist attack is assessed as a realistic possibility	LOW
Terrorist attack is assessed as unlikely	VERY LOW

## 3 ニュージーランド警察等からの発表

- 10月13日 NZ警察は、NZ国民をオンライン詐欺から守るために、Netsafe, CERT 及び Facebook と提携し、Society of Con Artists and Manipulators の頭文字をとって SCAM ギャラリーというサイトを設置し、オンライン詐欺に対するリスクを認識させるキャンペーンを行うと発表した。  
オンライン詐欺で最も多いのは、①賞金（品）またはプロモーション詐欺、②ロマンス詐欺、③オンラインショッピング詐欺、④フィッシング詐欺、⑤なりすまし詐欺、⑥投資詐欺である。詳細は [www.scamgallery.co.nz](http://www.scamgallery.co.nz) を確認してください。
- 11月8日 NZ警察は、小売店への悪徳な窃盗罪対策として、全国小売業向け犯罪捜査援助班を発足させると発表した。小売業協会 (Retail NZ) によれば、損害額は年間 \$1 billion に及び、犯罪は凶暴さを増しており、以前よりタスクフォース設立を呼び掛けていた。
- 12月26日 NZ警察は、クリスマスの時期には不要なプレゼントを貰ったり、高額な商品を購入して後悔することがあるが、不要な商品を販売する際には次のような注意が必要であるとしている。
  - 受け渡しの際には明るい公共の場を選ぶ。
  - 作動している CCTV の近く、人通りの多い場所、交番の近くを選ぶ。
  - ひとりで受け渡しの場所に行かない。
  - 友人や家族に受け渡しの詳細をあらかじめ伝えておく。
  - 知らない人の家で会ったり、知らない人を自分の家に入れない。
  - 車や貴金属等、高額商品を売買する際には特に注意する。
  - 現金で取引し、購入の際は商品を受け取るまでは相手の口座に入金しない。

- 怪しいと思ったら、取引を中止する。
- 安全な場所での取引を断われた場合、正規の取引でない可能性が高い。緊急時には 111、既に起こってしまった事件の通報には、105 に通報すること。

#### 4 当地の主な事件・事故（NZ 警察プレスリリース及び当地紙報道より）

##### （1）サイバー犯罪、詐欺

- 10月29日 Inland Revenue Department（税務署）と名乗る者が電話をかけてきて、クレジットカード情報を盗む事件が報告されている。NZ 国内の電話番号が表示されるが、犯人は恐らく海外の人である。政府機関が連絡越して、パスワードやクレジットカード、銀行の詳細を尋ねることはない。このような電話がかかってくるたら、すぐ電話を切って警察に通報してほしい。
- 11月16日 今週は詐欺警戒週間であり、最近起こった事件を紹介する。まずは、犯人が被害者に電話をかけ、銀行の詐欺対応班だと名乗り、豪州の銀行に預金を移すよう説明する。ワイカト地方 Thames および Waihi 在住の年配の婦人が\$46,000、Whitianga の年配夫婦が\$25,000 の被害にあった。被害者のコンピューターにアクセスを許すリモートアクセスアプリをダウンロードさせ、被害者の銀行関連の詳細や個人情報すべて盗んだ。警察や銀行員は電話でこのような情報を聞いてくることは絶対でない。疑わしいと思ったら、電話をかけ直すと伝えるか、電話を切り、受け取った電子メールのリンクをクリックしないこと。
- 12月17日 実在しない子犬の販売詐欺が横行している。偽のウェブサイトが掲載され、人気のある犬種を販売しているが、購入前に犬を見ることは出来ない。
  - 必ず信頼のおけるブリーダーから購入する。
  - 購入前に犬を見ることを要求し、売り主と会うときは公共の場所を選ぶ。
  - 犬の購入に関する詳細を家族に伝えておく。
  - 購入する犬を見ないでお金を支払わない。
  - うまい話には気をつけること。

##### （2）薬物犯罪

- 10月7日 ワイカト地方の3件の住宅がメタンフェタミン製造所として捜索を受け、2人の男と1人の女が逮捕された。
- 10月22日 ワイカト地方 Matamata 及び Piako で大麻約9キロが押収され、3人が逮捕された。大麻の苗、銃、弾薬、メタンフェタミン、大麻オイル、LSD も発見された。発見された銃のうち、2丁は銃身を切ってピストルに改造されていた。
- 10月29日 オークランド市組織犯罪班は、Rebels MC ギャングのメンバーをターゲットにした捜査を行い、East Tamaki, Mangere, Glendon Park, Papakura, Manurewa にある6件の住居を対象に捜査を行い、新たに6人を逮捕した。以前に3人が既に検挙されている。
- 11月12日 警察と税関は、ノースランド地方で11件の家宅捜索を行い、12人を逮捕した。これは、多量の違法薬物がノースランド地方宛てに送付されているという税関からの情報を得て、海外からの薬物密輸を捜査するために設立された Freya 作戦の一環

である。メタンフェタミン 17 キロ、MDMA 5.44 キロ、偽エフェドリン 1 キロが押収され、末端価格計 \$8 million になる。その他オートバイ、ボート、車両（計 \$240,000）、現金 \$70,000 も押収された。犯罪組織は、警察は少量の薬物を含む郵送物には注意を払わないと考えるかもしれないが、税関は薬物を含む郵送物全般に注意している。

- 11月13日 ノースランド地方 Mangonui で令状が出ている容疑者を探していた警察は、メタンフェタミンの秘密製造所跡を発見し、盗難車、多量のメタンフェタミン、短銃を押収した。Headhunters Motorcycle ギャングと繋がりのある 3 人の男が逮捕された。
- 11月16日 ベイオブプレントニー地方 Kawerau でメタンフェタミンの販売供給の捜査を行っていた警察は、14 日から 15 日にかけて 4 人を逮捕した。更に銃 2 丁、メタンフェタミン 11 グラム、大麻を発見した。汚水検査で、Kawerau では常に一人当たり最も高いレベルのメタンフェタミンを使用していることが示されている。
- 11月17日 オークランド空港で警察と税関がメタンフェタミンの密輸の取り締まりで、14 人を起訴した。今年に入ってから、オークランド空港の荷物係が関与したグループが 500 キロ近いメタンフェタミンを密輸入していた。他に本年 10 月にマレーシアから 200 キロのメタンフェタミンが NZ 向けに密輸されるところを阻止し、マレーシアで 4 人が逮捕された事件にも同じ密輸グループが関与していると思われる。また、過去 10 か月に荷物係が 250 キロのメタンフェタミンを受け取ったことを突き止め、6 人の荷物係と King Cobras のギャングメンバー 2 人を含む 8 人の仲間が起訴された。Selena 作戦と名付けられた捜査で、12 月 8 日には LA からの密輸を試みて逮捕された人を含めて計 24 人が逮捕された。捜査現場は主にオークランド空港及びオークランド港である。2 件の住宅、車、ハーレーダビッドソン、数万ドルの現金、銀行口座が押収された。
- 11月19日 数日間におよぶベイオブプレントニーの Opotiki, Ruatoki, Whakatane, Kawerau における 5 件の家宅捜索で、銃、弾薬、大麻、メタンフェタミンを押収され、5 人が起訴された。
- 11月23日 オークランド市南部 Pukekohe で 200 本の大麻草が発見され、61 歳の男が逮捕された。前の週にも Waiuku で大麻の大規模な栽培所が発見された。一軒の家全体が大麻栽培のために改装されており、不法な電気配線が施されていて火災を起こす可能性もあった。本件では 40 歳の男が逮捕された。
- 11月24日 ノースランド地方 Onerahi で 3 件の家宅捜索が行われ、メタンフェタミン製造所が発見され、男 4 人、女 1 人が逮捕された。同時に現金 \$15,000、弾薬、少量のメタンフェタミンも発見された。
- 12月9日 ノースランド地方における違法薬物の取り締まりを行っている組織犯罪対策班は、Mangonui 及び Lake Ohia 地域を捜査し、メタンフェタミン等供給の容疑で 4 人を逮捕した。
- 12月21日 ベイオブプレントニー地方 Kawerau で、麻薬捜査の一環として家宅捜索が行われ、44 歳の男が逮捕された。

### (3) 窃盗・強盗事件および銃器による犯罪

- 10月2日 4:30 頃オークランド市 Avondale で銃にまつわる事件の通報があった。28 歳の男が銃で撃たれ、搬送された病院で死亡した。24 歳の男と 20 歳の女が銃の不法

所持で逮捕された。

- 10月2日 18:30頃ワイカト地方 Otorohanga で、集団の暴力事件の通報があった。34歳の男性が瀕死の状態で見られ、間もなくその場で死亡した。原因は、運転をめぐる紛争が2つのグループの間で起こった模様で、グループの車を調べており、マウンテンバイクを積んだ白の Mazda Bounty 及び Volkswagen Amarok の目撃情報を募っている。
- 10月18日 オークランド市 New Lynn で発砲事件があり、ギャング組織 Head Hunters のメンバー、5人が銃の不法所持で拘束された。
- 11月3日 23:35にオークランド南部 Mangere で発砲事件の通報があり、猛スピードで走り去る車が目撃された。その後、車から住居に向かって発砲事件があった旨通報もあったが、特に怪我人はなかった模様。犯人はギャングの一味で、間違えて関係のない家を標的にしたと思われる。数日後、2人の男が逮捕された。
- 11月11日 19:15頃オークランド市 Blockhouse Bay で発砲事件があり、Dundale Avenue の住居のドライブウェイで怪我人が発見された。病院で治療を受け、容体は安定している。
- 11月20日 1:00頃ベイオブプレンティ地方 Whakatane のガソリンスタンドで悪質な窃盗事件があった。犯人はカウンター内に入り、一人で働いていた店員を脅迫して、煙草と現金を要求した。店員は指に軽い傷を負った。
- 11月21日から22日にかけて、オークランド市 Mount Albert の住宅から45の盆栽が盗まれた。何十年もかけて丹念に世話をした盆栽であり、警察は情報提供を呼び掛けている。
- 11月30日 18:20頃ファンガレイ警察は小規模スーパーをターゲットにした強盗事件の通報を受けた。犯人3人が入店し、銃らしきものを突き付け、煙草を盗み始めた。店員がフォグキャノンを作動させたところ、犯人たちは近くに停めてあった車で逃走した。
- 12月16日 8:30 ベイオブプレンティ地方 Kaingaroa Forest で2台の車の衝突事故があり、2人重傷者が出た。3人目の乗客が救急隊員に対して暴力的になり、押さえつけようとした警官を振り切って、パトカーに乗り込み Murupara 方面に走り去ったが、事故を起こして拘留された。
- 12月17日 ノースランド地方における Head Hunters と Black Power の2つの敵対するギャング組織の抗争が原因で、Raumanga で住宅や車両に向けての発砲事件があった。警察は家宅捜索を行い、4人の Black Power メンバー、2人の Head Hunters メンバーを逮捕した。散弾銃、弾薬、麻薬が発見された。
- 12月26日 ハミルトン市のスーパーマーケット、Flagstaff Supervalue で窃盗事件があり、20歳の男と26歳の女が逮捕された。

#### (4) 殺人・傷害事件

- 10月2日 4:30頃オークランド市 Avondale で発砲事件があった。銃創を負った男が搬送先の病院で死亡し、24歳の男と20歳の女が逮捕された。
- 10月6日 10:20過ぎオークランド市の高速道路の Tristram Avenue で事故の通報があった。男がトラックの前に飛び出した後、駆け付けた警察の車のウィンドスクリーン

に飛び乗り、車から出た警察官に襲い掛かった。警察官はテイザー銃を使用したが、もみ合った際に男に殴られ、失神して病院で手当を受けた。

- 10月15日 ノースランド地方 Omapere の住宅で、73歳の男が死体で発見され、48歳の男が拘束された。
- 10月16日 20:30頃オークランド市ミドルモア病院に連れてこられた男が、到着後間もなく死亡した。亡くなったのは19歳の Papatoetoe に住む男性で、31歳の男が2人逮捕された。
- 10月24日 19:00頃オークランド南部 Kawakawa Bay の Clevedon-Kawakawa Road で走行中の車から落ちた人が即死した。
- 10月24日 早朝オークランド南部 Mangere East で69歳の男性が自宅で暴行を受け、搬送先の病院で死亡した。58歳の男が起訴された。
- 10月31日 オークランド南部 Weymouth で2歳の幼児が重傷を負い、翌日スターシップ病院で死亡した。21歳の男女がそれぞれ殺人罪、過失致死罪で逮捕された。
- 11月4日 16:30頃ハミルトン市 Chartwell の住宅で家庭内暴力の通報があり、事情聴取をしていたところ、31歳の男がなたを取り出して警察官を脅迫し家に立てこもった。男は翌朝2:00過ぎに拘留された。
- 11月5日 10:00過ぎ、オークランド市西部 New Lynn の住宅にて発砲事件の通報があった。警察は、ドライブウェイで怪我人を発見、治療が施されたが、その場で死亡した。この事件で4人が逮捕された。
- 11月1日 ベイオブプレンティアー地方 Te Puna で5歳の男児が怪我をしたと通報があり、タウランガ病院からスターシップ病院にヘリコプターで搬送されたが、後日死亡した。警察は、殺人事件として捜査を進め、27歳の女と37歳の姉が逮捕された。
- 11月13日 10:30頃通報を受け、オークランド市西部 Swanson の住居で65歳の人が死亡しているのが発見され、31歳の男が逮捕された。
- 11月21日 12:45頃オークランド市南部 Takanini の診療所に重傷の男性が連れてこられた。ミドルモア病院に搬送したが、間もなく死亡した。警察は殺人罪で23歳の女及び3人の男を逮捕した。
- 11月24日 オークランド市西部 Glen Eden で暴力事件の通報があり、重傷を負った男がワイタケレ病院を訪れた後、オークランド病院に移された。18歳から24歳の Comancheros ギャングのメンバー5人が逮捕された。
- 11月29日 23:00頃オークランド市 New Lynn における商業施設での窃盗事件の通報を受け、駆け付けた警官が犯人に停止するよう命令したが、そのまま逃げた。その後車両停止スパイクを設置しようとしている警察官を轢いて逃げた後、事故を起こし、車を捨てて逃走した。警察官は病院で治療を受けている。
- 11月29日 8:17頃オークランド市西部 Glen Eden で発砲及び火災事件の通報があり、犯人が駆け付けた対武装犯人对対応部隊3人に向けて発砲した為、射殺された。警察官3人は怪我をし、うち1人は重傷であるが、容態は安定している。この事件で19歳と15歳の男が逮捕された。
- 12月15日 6:15にワイカト地方 Te Awamutu の住宅で暴力事件があり、48歳の男の死亡がその場で確認された。この事件で、19歳の男が起訴された。

- 12月17日 15日にスターシップ病院に連れてこられた10か月の男児が死亡、21歳の男が逮捕された。
- 12月23日 21:30頃オークランド市 Mount Roskill で発砲事件があった。住人の1人で23歳の男が銃で撃たれ死亡、更に2人が撃たれたが、容態は安定している。犯人は現場から逃走し、警察が行方を追っている。事件当時4人が現場におり、一人が銃を、もう一人がなたを所持していた。
- 12月26日 1:15頃オークランド市 Flat Bush の住民より銃声を聞いた旨通報があった。Bezar Place の住居から何人か住民を避難させ、近隣の住民の安全確保のため非常線を張った。8:00過ぎに38歳の男が投降したが、屋内で一人の死体が発見された。

#### (5) 交通事故等

- 10月1日 2:30過ぎオークランド市 Mt Wellington で事故があり、1人が即死、1人が病院に搬送された。
- 10月2日 23:00過ぎロトルア市 Te Ngae Road で車が街灯に衝突し、1人が搬送された病院で死亡、3人が軽傷を負った。
- 10月7日 8:10頃ワイカト地方 Glen Murray で事故があり、運転手が死亡した。
- 10月7日 17:10頃ロトルア市で起きた事故で運転手が死亡した。
- 10月8日 11:40頃オークランド市南部 Bombay Hill でトラックが横転、炎上し、1人死亡した。
- 10月8日 23:45頃オークランド市 Orakei で2台の車の衝突事故があり、1人がその場で死亡した。
- 10月10日 6:40頃ファンガレイ市北の Kauri の交差点で、車とオートバイの事故があり、オートバイ運転手が搬送された病院で、翌日死亡した。
- 10月10日 15:00頃オークランド北部 Mairangi Bay で数台の車の衝突事故があり、1台の車の運転手が即死した。
- 10月11日 6:20頃オークランド南部 East Tamaki で2台の車の衝突事故があり、1人が即死した。もう1台の車の乗客も1人が病院に搬送され、1人が軽傷だった。
- 10月18日 7:50頃ベイオブプレンティエー地方 McLaren Falls で、車が木に衝突して運転手が死亡した。同乗者はいなかった。
- 10月19日 9:35頃ベイオブプレンティエー地方 Nukuhou でトラックとオートバイの事故があり、オートバイ運転手が即死した。
- 10月24日 9:40頃ノースランド地方 Wheki Valley で起きた事故により、2人が即死、3人が病院に搬送された。
- 10月26日 16:20頃ノースランド地方 Moerewa で起きた事故で運転手がその場で死亡した。
- 10月28日 7:30頃オークランド南部 Pukekohe で起きた事故で、1人が死亡、1人が病院に搬送された。
- 11月11日 13:42頃ベイオブプレンティエー地方 Taupo で歩行者2人が車にはねられ、死亡した。
- 11月13日 14:00頃ベイオブプレンティエー地方 Lichfield で2台の車の衝突事故があ

り、1人その場で死亡、もう1人が病院で治療を受けた。

- 11月20日 23:35頃ノースランド地方 Mangawhai で起こった事故で1人死亡した。
- 11月21日 24:35 オークランド市南部 Glendon Park の交差点で1台の車が事故を起こし、2人死亡した。
- 11月21日 16:20頃ノースランド地方 Panguru の私有地で四輪バイクの事故があり、1人死亡した旨通報があった。
- 11月30日 正午前ベイオブプレンティアー地方 Pikowai で、トラックと乗用車が衝突し、乗用車の運転手が死亡した。
- 12月4日 21:10 オークランド市南部 Favona で乗用車とトラックの衝突事故があり、2人死亡した。
- 12月8日 17:00 過ぎにタウランガ市で車両が入り江に落ち、1人の死亡がその場で確認され、1人の同乗者が治療を受けた。
- 12月10日 18:30頃ワイカト地方 Turua でタンカーと車が衝突し、車の運転手の死亡がその場で確認された。
- 12月11日 9:00頃ノースランド地方 Kaitaia の東10キロの地点で、1人で運転していた男が事故を起こして死亡した。
- 12月16日 20:13にノースランド地方 Dargaville で車とオートバイの衝突事故があり、オートバイの運転手が搬送された病院で死亡した。
- 12月17日 20:15頃ノースランド地方 Taheke で、車が事故を起こし炎上した事件で、1人が死亡した。
- 12月19日 21:45頃ベイオブプレンティアー地方 Turangi の北のステートハイウェイで、トラックと歩行者の事故があり、31歳の男が死亡した。
- 12月21日 20:30すぎベイオブプレンティアー地方 Tahawai のステートハイウェイ2で、2台の車の衝突事故があり、1人死亡した。もう1台の車に乗車していた3人は軽傷を負った。
- 12月22日 16:00頃ワイカト地方 Rukuhia で小型トラックとミルク・タンカーの事故があり、トラックの運転手の死亡がその場で確認された。
- 12月23日 1:15頃ベイオブプレンティアー地方 Taupo で車と歩行者の衝突事故があり、歩行者が死亡した。
- 12月23日 13:00頃ノースランド地方 Waipu 近くのステートハイウェイ1で2台の車の衝突事故があり、1人の死亡がその場で確認された。
- 12月23日 ベイオブプレンティアー地方 Taupo の事故で46歳の男性が死亡した。
- 12月24日 06:15にベイオブプレンティアー地方の Opotiki 近くステートハイウェイ35で事故があり、1人死亡した。
- 12月24日 19:15頃ベイオブプレンティアー地方 Taupo の南で2台の事故があり、1人死亡した。
- 12月25日 9:20過ぎワイカト地方 Gordonton の交差点で車とオートバイの事故があり、オートバイの運転手がその場で死亡した。
- 12月25日 22:30頃オークランド市 New Windsor で事故があり、その場で1人死亡が確認された。

- 12月27日 14:00頃ワイカト地方 Huntly で3台の車両の衝突事故があり、オートバイの運転手が死亡した。
- 12月28日 15:25にオークランド市北部 Albany でオートバイの事故があり、女性の死亡がその場で確認された。
- 12月29日 ノースランド地方 Pukenui のステートハイウェイ1で起きた事故で、その場で1人死亡した。
- 2月30日 ベイオブプレンティエー地方 Taupo 郡 Rangipo の近くの牧場でオートバイの事故があり、その場で1人の死亡が確認された。

#### (6) その他の事件

- 10月5日 オークランド市 Newmarket の工事現場で事故があり、1人が現場で死亡した。
- 10月16日 16:40頃マヌカウ湾のボートが転覆事故で3人が死亡、1人は病院に搬送され、安定した状態にある。
- 10月30日 23:00頃ワイカト地方 Raglan の近くで、52歳と44歳の男が魚釣りに出かけて戻らないと通報があり、2人の車が駐車場で発見された。ドローンを使って捜査は継続中である。
- 11月16日 15:40頃オークランド市西部 Bethells Beach で1人溺死した。
- 11月26日 12:25頃タウランガ市の Merivale School で放火事件があった。校庭の遊具等が放火され、かなりの損害を被った。
- 11月29日 12:43にベイオブプレンティエー地方 Whakatane のビル内で車が炎上しているのをパトロール中の警官が発見した。燃えた車は盗難車であった。
- 12月11日 17:30頃ノースランド地方 Whananaki で水難事故があり、1人死亡した。
- 12月20日 14:30頃ワイカト地方 Raglan でパラグライダーの事故があり、その場で死亡が確認された。
- 12月25日 18:00頃グレートバリア島で水難事故があり、1人死亡した。
- 12月25日 17:40頃魚釣りに出て行方不明となっていた者を探していた沿岸警備員が、ワイカト地方 Whangapoua 近く Kennedy Bay 沖合で遺体を発見した。
- 12月26日 16:09にオークランド市北部 Waiwera Beach で1人死亡、1人負傷した。

#### 5 日本人が巻き込まれた案件

特になし。

以上